

Manpower et l'Ensiame signent leur partenariat



Pour Évelyne Baillieu et Daniel Coutellier : « Les intérêts d'une alliance sont multiples. »

L'école d'ingénieurs Ensiame et l'agence pour l'emploi temporaire Manpower à Valenciennes, ont signé lundi 4 une convention de partenariat afin de renforcer les liens déjà noués par ces deux établissements. « Pour nous, l'intérêt est multiple », analysent Évelyne Baillieu, pour Manpower, et Daniel Coutellier, directeur de l'école d'ingénieurs.

Manpower aide les étudiants à développer leur personnalité et les ac-

compagne dans leur insertion professionnelle par des ateliers de simulation d'embauche et de rédaction de CV et de lettre de motivation. L'agence fait aussi connaître aux jeunes diplômés les possibilités d'obtenir un CDD ou un CDI grâce à une première expérience chez eux. Elle joue ainsi un rôle de tremplin vers l'emploi. Manpower aide enfin les étudiants à trouver une entreprise lorsqu'ils souhaitent effectuer leurs études par alternance. ■